
Diaconisa Mideok Lim (43 años de 
edad) sufrió una caída cuando tenía 8 
años. Debido al accidente, sus nervios 
auditivos fueron afectados. Terminó 
perdiendo completamente su audición y 
también sufría de pérdida de la memoria. 
En el año 1993, se casó con el Diácono 
Joggon Kim (45 años de edad), quien 
también sufría de discapacidad auditiva. 

En mayo de 2001 vio un folleto de 
publicidad de la ‘Novena Reunión 

Especial de Avivamiento por dos semanas con el Dr. Jaerock Lee’. Las Diaconisa 
Mayores Eunok Lee y Soondeok Park también estaban intentando evangelizarla. Ellas 
escribieron una nota que decía: “El año pasado 13 personas sordas llegaron a escuchar 
por medio de la oración del Dr. Lee en la Convención de Milagros de Nagoya en 
Japón. Ellas le dieron la gloria a Dios”.

Al final ella asistió a la Reunión Especial de Avivamiento por dos semanas junto a su 
esposo, y en persona fueron testigos de las personas sordas que volvieron a escuchar. 
Pronto ellos se convencieron de que también podían recuperar su audición. La pareja 
recibió la oración del Dr. Lee en la reunión, luego fueron a su hogar y se acostaron a 
dormir. Esa misma noche ocurrió una obra asombrosa. ¡El esposo se despertó con el 
sonido de la alarma del reloj de su hijo!

El 17 de mayo, el último día de la reunión de avivamiento, la Diaconisa Mideok Lim 
recibió la oración del Dr. Lee y pocos días después ella escuchó un zumbido en sus 
oídos y sintió algunas ondas de sonido.   

Nunca olvidará el día que fue llena de felicidad y gozo. Incluso recuperó la memoria 
luego de asistir a la Iglesia Central Manmin. Su corazón está lleno de gratitud al Señor 
y ha sido voluntaria de la Misión para Personas con Discapacidad Auditiva.
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El 11 de mayo, el equipo 
misionero de la Iglesia Central 
Manmin regresó de su viaje 
misionero de 16 días a Pakistán 
y Sri Lanka.  

El 27 de abril se realizó la 
primera reunión del pañuelo 
en Lahore, capital de Punjab, 
en Pakistán. A esta reunión 
asistieron 15.000 personas y bajo 
el título de ‘Jesucristo’, tomado 
del libro de Hechos 14:12, el 
predicador, Pastor Taesik Gil, 
ministro de la Iglesia Manmin 
en Daejeon, Corea del Sur, 
habló acerca de las razones en 
respuesta a la pregunta ‘¿Cómo 
pudo Jesucristo convertirse en 
nuestro Salvador? Luego oró 
por los enfermos con el pañuelo 
sobre el cual el Dr. Jaerock 
Lee había orado anteriormente 
(Hechos 19:11-12).

D e s p u é s  d e  o r a r  e n  l a 
plataforma, muchas personas 
testificaron de su milagro. Una 
mujer musulmana dijo: “Yo no 
podía arrodillarme ni moverme 
bien durante décadas debido al 
dolor en mi espalda, ¡pero ahora 
sí lo puedo hacer! Un hombre 

endemoniado fue liberado del 
poder de un espíritu maligno. 
Muchas de las personas que 
asistieron dieron gloria a Dios y 
testificaron que fueron liberadas 
de enfermedades que afectan a 
la mujer, de presión alta, artritis, 
enfermedades estomacales, 
problemas visuales y todo tipo 
de dolores.

El 28 de abril asistieron 
400 pastores al Seminario 
de Pastores en la ciudad de 
Lahore. Cuando el Pastor Gil 
habló acerca de las últimas siete 
palabras de Jesús en la cruz, los 
participantes se conmovieron 
mucho y aplaudieron con gran 
emoción y gritos de júbilo. 
Se sintieron muy agradecidos 
con él debido al mensaje, el 
mismo que nunca antes habían 
escuchado.   

El equipo misionero pudo 
ver de primera mano cómo 
se transmite el ministerio de 
teledifusión de Manmin en 
Pakistán. Tuvieron un tiempo 
con Anwar Fazal, Presidente de 
Isaac TV, el mismo que tiene 
cobertura sobre los países del 

Medio Oriente y Asia, así como 
en Pakistán. Él dijo lo siguiente: 
“Desde que los programas 
del Dr. Lee comenzaron a ser 
transmitidos, se ha recibido un 
gran número de testimonios. Los 
Pastores en Medio Oriente nos 
han pedido que transmitamos el 
programa traducido al árabe, así 
que estamos orando por esto”. 
El Pastor Tariq Zia, ministro de 
la Iglesia Evangélica Manmin en 
Lahore, dijo: “Nosotros hemos 
conectado el receptor del satélite 
GCN con el sistema en la 
estación local de teledifusión por 
cable, por lo que 500 hogares 
tienen acceso a ver GCN”.

Él también l levó a cabo 
l as  reun iones  de  san idad 
con el pañuelo y seminarios 
para pastores en la Iglesia de 
Jesucristo en Lahore, Iglesia 
Evangélica Manmin de Jesús y 
la Iglesia Agua de Vida.

Los miembros del equipo 
misionero dieron gracias a 
Dios mientras observaban que 
muchos pakistaníes recordaban 
los gratos momentos en la 
‘Cruzada Pakistán 2000 con 

el Dr. Jaerock Lee,’ la cual ha 
producido frutos de cambio en 
sus corazones.

Además ,  j u s to  de spués 
de haber salido de Pakistán, 
escucharon que en Bangkok, 
Osama Bin Laden, líder del Al-
Qaeda, había sido asesinado 
y que amenazas terroristas 
rodeaban por esa zona. Dieron 
toda la gloria y agradecimiento 
a Dios quien los protegió y les 
permitió llevar a cabo reuniones 
c o n  a l r e d e d o r  d e  15 .0 0 0 
personas en la capital islámica 
de Pakistán.

El Pastor Gil y el equipo 
misionero fueron a Sri Lanka y 
realizaron cruzadas de sanidad 
milagrosa en el Salón de la 
Municipalidad en Raddolugama, 
Provincia de Wattala Hendala, 
así como en el Hotel Ramada 
de Colombo y en el Salón de 
la Ciudad de Horana. Cientos 
de personas asistieron a las 
reuniones y luego de que el 
Pastor Gil orara con el pañuelo 
por sanidad, los ciegos llegaron 
a ver, los sordos escucharon y 
los paralíticos caminaron. Todo 

tipo de dolores, enfermedades 
y espíritus malignos salieron de 
los enfermos.

El 7 de mayo, asistieron 
400 pastores al seminario de 
pastores, lo que significa que la 
mayoría de los pastores locales 
asistieron al evento. Ellos 
recibieron abundante gracia 
del mensaje y confesaron: 
“Su mensaje no pudo haber 
provenido de nadie más que 
de Dios. Siga enseñándonos el 
mensaje”.    

En particular el Equipo de 
Alabanza Pasión se unió al 
viaje misionero en Sri Lanka y 
ofreció alabanzas en Tamil y 
Sinhala, y danzaron para Dios. 
Ofrecieron un momento especial 
a las personas que asistieron.

Todos los miembros del 
equ ipo  mis ione ro  f ue ron 
testigos de las obras bíblicas 
al presenciar cómo los ciegos 
recuperaron la vista, al ver a 
los paralíticos caminar y a los 
sordos escuchar tal como lo 
registra Mateo 11:5. Ellos le 
dieron todo el agradecimiento y 
gloria a Dios. 

Se produjo el fruto del Evangelio por 
medio del poder del Espíritu Santo en 

el Seminario de Pastores y las Cruzadas de Sanidad Milagrosa en Pakistán y Sri Lanka

El equipo misionero de la Iglesia Central Manmin viajó a algunas áreas dentro de Pakistán y Sri Lanka para llevar a cabo el seminario para pastores y las cruzadas de sanidad 
milagrosa desde el 26 de abril al 11 de mayo. Predicaron el evangelio con el poder explosivo del Espíritu Santo. Innumerables personas tuvieron un encuentro con el Dios vivo y 
aceptaron al Señor como su Salvador. ● Foto 1: Pastor Taesik Gil orando con el pañuelo del poder. ● Foto 2: La Cruzada de Sanidad Milagrosa realizada en la explanada de la 
Asamblea del Evangelio Completo. ● Foto 3: El Equipo de Alabanza Pasión dándole gloria a Dios. ● Foto 4: El seminario para Pastores se realizó en el Hotel Ramada de Colombo, Sri 
Lanka. ● Foto 5: Los Pastores que asistieron toman notas durante el mensaje.  

Yo nací dentro de una familia musulmana. Cuando tenía 13 
años, me caí de un árbol y sufrí una lesión en mi cabeza. Luego 
de dos años, perdí la audición de mi oído izquierdo como secuela 
del accidente. Luego de casarme también perdí la audición de mi 
oído derecho. A principios del mes de julio de 2010, me registré 
en la Iglesia Manmin de Chennai al ser guiada por el Hermano 
Nisha. Me convertí al cristianismo y comencé a asistir a la iglesia. 
Llegué a tener paz en mi corazón al ser testigo de las poderosas 
obras de Dios y al escuchar los mensajes que se predican. También 
llegué a tener fe al leer el libro del Dr. Jaerock Lee titulado EL 
MENSAJE DE LA CRUZ. Además, recibí la oración del Dr. Lee 

por los enfermos durante la vigilia entera del viernes del 2 de julio. Luego de la primera mitad 
del servicio, estaba yendo hacia afuera cuando de repente escuché los silbidos del Hermano 
Wijae. Estaba sorprendida y asombrada. ¡Podía oírlo otra vez! Acababa de recibir la oración 
desde Corea, un país tan lejano. Mi oído se recuperó con normalidad a través de la oración que 
trasciende el espacio y el tiempo. Me llené de gozo y felicidad debido a que pude escuchar 
nuevamente. Ahora puedo comunicarme con los demás, le doy todas las gracias a Dios quien 
regeneró mis nervios auditivos con el poder de la creación. 

Sufrí de una inflamación en el oído medio en el 
año 2004. Además, mi tímpano tuvo una rotura, por 
lo tanto, no podía escuchar con mi oído derecho. 
Cuando comencé a asistir a la Iglesia Central 
Manmin hace dos años atrás; conocí al Dios vivo 
y pude experimentar Su poder, el cual me sanó de 
artritis, presión alta y dolores estomacales. Luego 
puse mis manos en el oído derecho y recibí la 
oración del Dr. Lee por fe cada vez que él oraba 
por los enfermos después de predicar el mensaje. 
¡A principios del mes de marzo de este año, me dí 

cuenta que ocurrió una obra asombrosa! La Diaconisa Mayor Okjin Hwang 
me dio sus audífonos y me pidió que intentara escuchar los mensajes del Dr. 
Lee con mi oído derecho. En el momento que me puse el audífono en mi oído 
derecho pude escuchar su voz. ¡Aleluya! También la audición en mi oído 
izquierdo mejoró. He repartido Noticias Manmin a las personas a mi alrededor 
con un corazón agradecido al Señor, quien me permitió experimentar sanidad 
y también obras poderosas como la bendición de la salvación.

¡Los oídos de una pareja fueron restaurados!

“¡Pude volver a escuchar con ambos oídos luego de 
16 años de sufrimiento! ¡Desbordé de alegría y gozo!”

“¡Volví a escuchar con mi oído derecho del cual 
perdí completamente la capacidad auditiva!”

▲Carnet de bienestar 
Social de primer grado de 
discapacidad auditiva 

Comentario del doctor acerca de este caso

“La Diaconisa Mideok Lim tuvo una audiometría de 
tonos puros. Los resultados del examen de audiometría 
de tonos puros (PTA por sus siglas en inglés) mostraron 
que su oído derecho fue de 117 dB y su oído izquierdo 
de 120 dB, lo que significa que no podía escuchar nada 
antes de que el Dr. Lee orara. Sin embargo, luego de 
la oración el PTA de su oído derecho fue de 80 dB 
y el de su oído izquierdo fue de 88 dB, esto quiere 
decir que ella podía escuchar aún sonidos muy bajos. 
Como resultado, el dominio del lenguaje ha mejorado 
notablemente. 

- Diácono Minseok Seo, doctor del Departamento de Medicina Familiar  -

Hermana Lagesi Wari (Iglesia Manmin de Chennai, 32 años de edad)  Hermana Choonja Park (Misión de Mujeres 5-1, 71 años de edad)

Diacono Jonggon Kim y Diaconisa Mideok Lim (Misión para Personas con Discapacidad Auditiva)

En celebración por el XXIV Aniversario de Noticias Manmin, cubriremos los testimonios de aquellos que han 
experimentado el poder explosivo del Espíritu Santo al creer en Jesucristo. En particular, presentaremos a los 
creyentes que fueron sanados de problemas graves en sus oídos. Estas personas habían perdido la capacidad de oír, 
pero sus oídos volvieron a la normalidad por el Poder de la Creación y fueron capaces de escuchar nuevamente.

● Discapacidad 

● Antes de la oración ● Después de la oración
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.
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Jesús tuvo paz con todas las personas; 
no solo con aquellos que eran educados, 
humildes y obedientes sino también con 
los de baja educación e incluso con los 
pecadores y recaudadores de impuestos. 
Además, Él murió en la cruz para traer 
paz entre Dios y la humanidad, a todas las 
personas que estaban viviendo en pecado.

Dios se agrada con las personas que 
tienen paz con los demás y responde sus 
oraciones rápidamente. ¿Qué debemos 
hacer para convertirnos en pacificadores 
que tienen paz con todas las personas?  

Primeramente debemos cultivar la 
bondad en nosotros.

Muy a menudo las personas que 
quebrantan la paz no se dan cuenta que 
son malas. Incluso aquellas personas que 
tienen un carácter fuerte y tienen conflictos 
con los demás, por lo regular piensan que 
simplemente están intentando cumplir con 
algo bueno y producir un fruto de mejor 
calidad. De manera superficial buscan la 
bondad, pero en realidad buscan su propio 
beneficio e insisten en lo que les parece 
que es lo correcto y de mayor beneficio 
personal. Van en busca de lo que es más 
ventajoso, placentero y lo que más les hace 
relucir, y por esta razón se quebranta la paz.    

Podemos leer en Mateo 12:35 lo 
siguiente: “El hombre bueno, del buen 
tesoro del corazón saca buenas cosas; y el 
hombre malo, del mal tesoro saca malas 
cosas”. A pesar de que hemos aprendido 
la verdad y la conocemos, la maldad surge 
mientras no cultivemos la bondad en 
nuestro corazón. Por ejemplo: sabemos que, 
a menos que la otra persona este actuando 
en falsedad, debemos acomodarnos 
a su opinión. Pero en realidad, quizás 
lastimemos los sentimientos de los demás 
solo por insistir en lo que a nuestro parecer 
es lo correcto. Por otra parte, aquellos 
que tienen bondad en sus corazones no 
pueden actuar por la maldad. Buscan la 
manera de beneficiar y dar comodidad a 
las demás personas, es decir, van en busca 
de lo que es de mayor beneficio para el 
reino de Dios. A menos que la otra persona 
esté haciendo algo injusto, reconoce las 
opiniones de los demás.

Solo cuando cultivemos bondad en 
nuestros corazones, a los ojos de Dios, 
podremos tener paz con el resto de las 
personas. Si insistimos en lo que a nuestro 
parecer es lo correcto, y hacemos que 
el resto lo siga, ambas partes pueden 

sufrir. Siempre debemos buscar lo que es 
ventajoso para los demás y lo que es de 
beneficio para el reino de Dios.

En segundo lugar debemos ser 
confiables ante Dios.

Algunas personas actúan como buenas 
delante de los demás, pero si tienen maldad 
en sus corazones no podrán ser confiables 
ante Dios. Otras personas no cometen obras 
evidentes de la carne, pero levantan muros 
de pecado delante de Dios con sus palabras. 
Algunos de los que enseñan la Verdad a 
los creyentes también juzgan y condenan 
a los demás con sus palabras y expresan 
confesiones de queja, resentimiento, juicio 
y condenación. Aunque no se den cuenta 
cuán malas son sus palabras, le siguen 
dando a Satanás la oportunidad de provocar 
acusaciones en contra de ellos.

Por consiguiente, para ser confiables ante 
Dios debemos aplicar los estándares de la 
verdad a nuestras propias vidas y cultivarla 
en nuestros corazones. Por ejemplo: cuando 
Dios nos dice que ‘vivamos en paz con 
todos’, debemos darnos cuenta del corazón 
y la voluntad de Dios y luego cultivar la paz 
en nuestros corazones. Solo así podremos 
ser confiables ante Dios y lograremos tener 
verdadera paz con el resto de personas en 
todo aspecto. 

Pero algunos quebrantan la paz con 
Dios la cual Su Palabra nos dice que 
tengamos. Por ejemplo: dicen palabras de 
queja y resentimiento tales como: “Dios 
nos habla acerca de la paz, entonces ¿por 
qué esta persona siempre insiste en su 
propia opinión y hace pasar un mal rato a 

los demás? ¿Por qué no trabaja de manera 
más inteligente?” Ellos no comprenden el 
corazón de Dios, sino que lo interpretan 
a su propia manera. Quieren que se lleve 
a cabo lo que a su parecer es bueno, por 
eso este tipo de personas no tienen paz en 
sus corazones. 

Puede ser confiable ante Dios solo 
cuando comprenda Su voluntad en todo y 
siga el deseo del Espíritu Santo.   

En tercer lugar debemos tener 
esperanza por el Cielo.

Tener nuestra esperanza en el Cielo 
significa que no ponemos nuestra esperanza 
en las cosas carnales del mundo. Si 
decimos: “Tengo esperanza por el Cielo, 
pero también quiero disfrutar de esto y 
aquello en este mundo”, entonces esto no 
tiene sentido.  

Si entendemos el valor de las cosas 
de arriba e invertimos en ellas, también 
podremos entender cuán absurdas son las 
cosas de este mundo. Esto no quiere decir 
que solo debemos trabajar en la iglesia y ser 
negligentes con nuestras responsabilidades 
en este mundo. Debe ser fiel en el mundo 
para que pueda darle gloria a Dios al recibir 
Sus bendiciones.  

Si tenemos esperanza en el Cielo, no 
tendremos ninguna ambición o codicia por 
nada en el mundo. Pero si codiciamos algo, 
eventualmente haremos algo en contra de 
la voluntad de Dios. Por ejemplo: alguien 
que se involucre en un negocio quizás 
haga algo erróneo actuando en contra de 
la Palabra de Dios. Algunos dicen: “Si es 
que llego a ganar una gran suma de dinero 
daré muchos diezmos y ofrendas”; sin 
embargo, con sus palabras dicen que es 
para el reino de Dios, pero en realidad es 
solo para su deleite.     

Si trabajamos mucho para ser reconocidos 
por los demás y si queremos ser vistos 
como obreros fieles dentro de la iglesia, 
esto también es deseo y esperanza carnal. 
Un siervo no puede servir a dos amos: si 
tenemos esperanza en el Cielo, debemos 
comenzar a acumular cosas preciosas para 
nosotros en el Cielo. Aquellas personas 
que invierten sus vidas en cosas valiosas 
en el Cielo no ponen ningún valor en las 
cosas materiales de este mundo las cuales 
perecerán, ni tampoco quebrantarán la paz 
en busca de su propio beneficio.

Amados hermanos y  hermanas , 
podemos leer en Mateo 5:9 lo siguiente: 
“Bienaventurados los pacificadores, porque 

ellos serán llamados hijos de Dios”. Si el 
dueño de todas las cosas en la Tierra y en el 
Cielo, el Dios Todopoderoso, lo reconoce a 
usted como Su hijo amado, ¿de qué tendrá 
necesidad en su vida?

Ruego en el nombre del Señor que, al 
llegar a ser pacificadores, como verdaderos 
hijos e hijas de Dios el Creador, ustedes 
le den gloria a Dios en este mundo y que 
también puedan ingresar al lugar más 
precioso en el reino celestial.

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán llamados hijos de Dios” (Mateo 5:9).

Convertirnos en pacificadores

Noticias Breves 

‘El mensaje de la cruz’ predicado 
por el Pastor Joseph Han, se 
transmitió por India Arulvakku 
GCN TV

El 26 de abril los detalles del ‘Mensaje 
de la cruz’ y respuestas a preguntas como: 
‘¿Por qué Dios puso el árbol de la ciencia 
del bien y del mal en el Huerto del Edén?’ 
se transmitieron a través de Arulvakku 
GCN TV en Pondicherry, India desde las 
06:30 hasta las 09:00 hrs. El mensaje fue 
predicado por el Pastor Joseph Han, quien 
ministra en la Iglesia Manmin de Chennai 
en India. Luego del mensaje él oró por los 
televidentes con el pañuelo sobre el cual 
el Dr. Lee había orado (Hechos 19:11-
12) y luego dio consejería vía telefónica a 
los creyentes. El Presidente de Arulvakku 
GCN TV, Pastor Vincent, dijo: “Recibimos 
tantas llamadas telefónicas de las personas 
que querían testificar lo que habían 
experimentado durante el programa, 
que incluso tuvimos que desconectar los 
teléfonos”. Arulvakku TV es una de las 
principales estaciones cristianas de TV por 
cable, la misma que tiene una cobertura en 
11 de las ciudades principales en el estado 
de Pondicherry y seis ciudades vecinas en 
el estado de Tamil Nadu.

A mediados de enero 
de 2005, la visión de 
ambos ojos disminuyó 
de manera dramática. 
Todas las cosas a su 
a l r ededor  se  ve ían 
desiguales y confusas, 
y en ciertas ocasiones 
s e  v e í a n  d e  c o l o r 
amarillo, también sufría 
de nauseas y mareos. 

Finalmente fue al hospital.       
“Usted sufre del Síndrome de Vogt-Koyanagi-Harada, 

también tiene un nódulo en sus ojos, es por esa razón que 
todo lo ve desigual. Si el nódulo sigue creciendo, cubrirá 
todo su nervio óptico y causará que pierda la vista”.  

Los doctores le dijeron que era imposible sanar la 
enfermedad ya que no se sabían las causas de la misma. 
Sin embargo, ella se dijo a sí misma: “Esta es una 
gran oportunidad para darle la gloria a Dios”, y le dio 
gracias a Dios. Luego comenzó a examinar su vida y 
se arrepintió al pensar cómo ella en ciertas ocasiones 
quebrantaba la paz y juzgaba o condenaba a las demás 
personas. El 4 de febrero, ella visitó al Dr. Lee y recibió 
su oración. Luego de pocas horas sucedió una obra 
asombrosa. ¡Sus ojos volvieron a la normalidad! Las 
cosas ya no se veían confusas ni amarillas.

El 14 de febrero, ella se hizo nuevamente los exámenes 
de sus ojos. La agudeza visual del ojo izquierdo y del ojo 
derecho era 0.8 y 0.25 respectivamente, pero luego fue 
1.0/1.0. La evaluación de la vista tomada el 5 de marzo, 
mostró que su visión es de 1.2/1.2.      

Debido a las secuelas de 
una cirugía de catarata a la 
cual tuvo que someterse a la 
edad de 3 años, el hermano 
Gunwuik Park de 19 años 
fue diagnosticado con 
uveítis, la misma que causa 
inflamación en la úvea que 
rodea la parte interna del 
globo del ojo. También 

tenía desprendimiento de la retina, la cual causó que las 
capas del nervio óptico se desprendieran y provocaran la 
pérdida de la vista. Como resultado, él incluso sufría de 
los síntomas de tisis bulbar, un encogimiento y falta de 
funcionamiento del globo del ojo. Terminó perdiendo por 
completo la vista de su ojo izquierdo en el año 2006, y la 
visión de su ojo derecho se debilitaba. Sin embargo, en el 
mes de julio del año 2007, cuando él recibió la oración del 
Dr. Jaerock Lee, una luz entró a su ojo izquierdo y entonces 
pudo ver con su ojo. Además, tras la oración, la presión 
intraocular subió de 4 a 18, lo que significa que la visión 
del globo del ojo se normalizó. La visión de su ojo derecho 
también se incrementó a 0.4 desde 0.1.              

Se descubrió que la 
hermana Hyunjoo Baek 
estaba perdiendo su 
agudeza visual cuando 
se encontraba en el 
4to grado de la escuela 
primaria. 

Sus padres estaban 
s o r p r e n d i d o s  y  l a 
llevaron al hospital 
donde le diagnosticaron 

ambliopía ex anopsia. Los doctores dijeron que si ella 
se sometía a una cirugía, su visión sería de solo 0.2. Los 
padres descartaron la posibilidad de la cirugía e hicieron 

que ella usara gafas. Lo que empeoró las cosas fue que 
la visión del ojo derecho disminuyó a 0.6. Cuando ella 
llegó a la edad de la pubertad, tenía muchos problemas. 
Miraba muchas novelas en la televisión y hacía compras 
por el Internet para escapar de la realidad, pero esto no 
funcionó. Sin embargo, ella decidió comenzar de nuevo 
sintiendo el amor de su familia, por lo tanto se esforzó 
al máximo por vivir en justicia a los ojos de Dios. Así, 
recibió la gracia de Dios por medio de Su Palabra, y 
con el tiempo logró conseguir un cambio en su vida.          

El 28 de octubre de 2009, la iglesia Manmin de 
Daejeon realizó la ‘Reunión de Sanidad Divina con 
la llenura del Espíritu Santo’ con la Pastora Heesun 
Lee. Cuando ella recibió la oración de la Pastora Lee 

con el pañuelo, sintió que sus sentimientos, los cuales 
habían sido heridos por otras personas, desaparecían 
con sus lágrimas. Cuando abrió sus ojos pudo ver las 
letras en un letrero que estaba delante de ella. Se sintió 
sobrecogida con gratitud. Ella se derrumbó y comenzó 
a llorar en el suelo.     

El 7 de noviembre la visión de sus ojos fue 1.2/1.2. Su 
doctor dijo: “Esto, médicamente hablando, es imposible. 
No puedo dejar de admitir que es un milagro”.

El 13 de noviembre, luego de haber recibido la 
oración del Dr. Lee, fue completamente sana de 
astigmatismo y jaquecas. El mes de abril del presente 
año los resultados de los exámenes mostraron que su 
visión es de 1.2/1.5.

En celebración por el XXIV Aniversario de Noticias Manmin, cubriremos los testimonios de aquellos que han experimentado el poder explosivo del Espíritu 
Santo al creer en Jesucristo. En particular, presentaremos a los creyentes que fueron sanados, por la fe, de problemas graves en sus ojos. El poder de 
Dios permitió que los ciegos y las personas con problemas de la vista, las cuales fueron causadas por enfermedades extrañas, puedan ver normalmente.    

‘¡Había perdido la vista en mi ojo derecho, pero entró una luz en él y ahora puedo ver!’

“Estuve a punto de perder la visión de mis ojos, pero ahora puedo ver normalmente”

“Fui sanada de ambliopía ex anopsia, y ahora mi visión es 1.2/1.5”

 Opinión del doctor en este caso

“Él nunca hubiera podido ser sanado con la tecnología de la medicina moderna. Él perdió la visión en su ojo 
izquierdo, sin embargo, obras asombrosas de Dios sucedieron a través de la oración. La luz del poder de 
Dios entró a su ojo y luego las células muertas obtuvieron nuevamente poder y se volvieron a generar. Este 
caso de sanidad atrajo una gran atención en la 5º Conferencia Internacional de la Red Mundial de Médicos 
Cristianos (WCDN por sus siglas en inglés), la cual se llevó a cabo en el mes de mayo de 2008 en Noruega 
con la asistencia de 220 doctores de 41 países. Un oftalmólogo que asistió dijo: “En realidad es la obra 
milagrosa de Dios”. 

- Diácono Brian Yeo, Secretario General de la Red Mu ndial de Médicos Cristianos(WCDN por sus siglas en inglés) -                

Ultrasonido de su ojo 
izquierdo 

Después de la oración, el 
globo del ojo recuperó la 
normalidad. (10-23-2007)

�

Antes de la oración, el 
g lobo de l  o jo  es taba 
encogido. (07-18-2006)

Hermano Gunwui Park (12º grado de la Misión de Estudiantes de Escuela Dominical)

Diaconisa Youngmi Yu (Iglesia Manmin de Masan)

● Antes de la oración 

● Después de la oración

▲ El nódulo de su ojo desapareció por completo 

Derecho

Derecho

Izquierdo

Izquierdo

Hermana Hyunjoo Baek (Iglesia Manmin de Daejeon)

El Pastor Joseph Han orando por los 
televidentes con el pañuelo de poder en los 
estudios de Arulvakku GCN TV (Intérprete 
al idioma tamil: Hermano Joel John Knox)

● Pérdida de la vista


